

Montréal, le 25 février 2015

LANN25578400

LANGLOIS NADIA
680 DES BERNACHES
CHICOUTIMI QC G7H 5X6

Madame,

Félicitations! Vous avez accompli tous les devoirs de votre cours :

A-2005 383-924-90 (10-02-0) Relations économiques internationales

et vous êtes prêts à passer l'examen pratique. Si l'évaluation finale comporte plus d'un examen, vous devez passer l'ensemble de vos examens avant le 2006-08-28. Après cette date, nous émettrons un bulletin portant la mention Échec pour ce cours.

Pour passer cet examen pratique, communiquez avec le Service du cheminement et de l'organisation scolaire qui vous fera connaître les modalités de passation de votre examen.

Pour vous préparer à votre évaluation finale, consultez le Guide d'études de votre cours, demandez conseil à votre tutrice ou tuteur et visionnez le document « Le stress à l'examen » sur le site web du collège.

Nous vous souhaitons bon succès dans votre évaluation finale.

Le directeur,
Louis-René Dessureault

Montreal, February 25, 2015

LANN25578400

LANGLOIS NADIA
680 DES BERNACHES
CHICOUTIMI QC G7H 5X6

Dear Madam,

Congratulations! You have finished all the assignments for the course :

A-2005 383-924-90 (10-02-0) Relations économiques internationales

so you are now ready for the exam practical. If the final evaluation includes more than one exam, you have to complete all of the exams before 2006-08-28. If you have not completed the exams by that date, we will be obliged to issue a transcript showing a Failure for this course.

To pass this practical examination, communicate with the Educational Planning and Organisation Service who will inform you on how to pass your examination.

To prepare for the final evaluation, please refer to the Study Guide for your course, ask for advice from your tutor and watch the "Examination Stress" video on the cegepadistance web site.

We wish you the very best of success in your final evaluation.

Louis-René Dessureault,
Director

Montréal, le 25 février 2015

BELC16609503

Bélanger Carolane

117 Commerciale

Saint-siméon-de-bonaventure QC G0C3A0

Madame,

Félicitations! Vous avez accompli tous les devoirs de votre cours :

A-2014 607-FPF-03 (20-04-0) Destinos: langue moderne espagnole, Ensemble I

et vous êtes prêts à passer l'examen oral. Si l'évaluation finale comporte plus d'un examen, vous devez passer l'ensemble de vos examens avant le 2015-05-27. Après cette date, nous émettrons un bulletin portant la mention Échec pour ce cours.

Pour passer cet examen oral, vous devez suivre les consignes telles que mentionnées dans le document Accueil et directives que vous retrouvez dans votre environnement d'apprentissage et dans le cahier d'examen oral inclus dans le matériel de votre cours. Notez qu'il vous sera possible de vous inscrire à l'examen écrit uniquement lorsque la note de l'examen oral aura été saisie à votre dossier. Un délai de neuf jours est obligatoire entre l'inscription et la passation de l'évaluation finale écrite. Aucune exception n'est acceptée.

Pour vous préparer à votre évaluation finale, consultez le Guide d'études de votre cours, demandez conseil à votre tutrice ou tuteur et visionnez le document « Le stress à l'examen » sur le site web du collège.

Nous vous souhaitons bon succès dans votre évaluation finale.

Le directeur,
Louis-René Dessureault

Montreal, February 25, 2015

BELC16609503

Bélanger Carolane
117 Commerciale
Saint-siméon-de-bonaventure QC G0C3A0

Dear Madam,

Congratulations! You have finished all the assignments for the course :

A-2014 607-FPF-03 (20-04-0) Destinos: langue moderne espagnole, Ensemble I

so you are now ready for the exam oral. If the final evaluation includes more than one exam, you have to complete all of the exams before 2015-05-27. If you have not completed the exams by that date, we will be obliged to issue a transcript showing a Failure for this course.

To take an oral exam, you must follow the instructions as mentioned in the guide entitled Introduction and Instructions that is available in the online learning environment and in the oral examination booklet included in your course materials. Please note that you will only be able to register for the exam once the marks for the oral exam have been entered into your dossier. There is a mandatory delay of nine days between the registration for the exam and the actual exam date. There are no exceptions to this rule.

To prepare for the final evaluation, please refer to the Study Guide for your course, ask for advice from your tutor and watch the "Examination Stress" video on the cegepadistance web site.

We wish you the very best of success in your final evaluation.

Louis-René Dessureault,
Director

Montréal, le 25 février 2015

BEAJ09629004

Beaulieu Julie
305-590 Avenue de norvège
Québec QC G1X3E8

Madame,

Félicitations! Vous avez accompli tous les devoirs de votre cours :

E-2014 350-303-FD (10-02-0) Psychologie de la communication

et vous êtes prêts à passer l'examen final. Si l'évaluation finale comporte plus d'un examen, vous devez passer l'ensemble de vos examens avant le 2015-05-27. Après cette date, nous émettrons un bulletin portant la mention Échec pour ce cours.

Pour vous inscrire à l'examen, rendez-vous dans l'environnement d'apprentissage Web du Cégep à distance, sous la section « Services administratifs », choisissez la date et l'établissement où passer votre évaluation finale et inscrivez-vous. Notez qu'un délai de neuf jours est obligatoire entre l'inscription et la passation de l'évaluation finale. Aucune exception n'est acceptée.

Pour rappel, si nécessaire, vos codes d'accès à l'environnement sont :

Votre code d'utilisateur est : **BEAJ09629004**

Votre mot de passe est : **Tes31tir**

Pour obtenir les unités allouées à ce cours, vous devez obtenir une note d'au moins 50% à l'évaluation finale et une note globale de 60% (devoirs et examens). Si votre évaluation finale comprend plus d'un examen, vous devez obtenir au moins 50% à chacun.

Pour vous préparer à votre évaluation finale, consultez le Guide d'études de votre cours, demandez conseil à votre tutrice ou tuteur et visionnez le document « Le stress à l'examen » sur le site web du collège.

Nous vous souhaitons bon succès dans votre évaluation finale.

Le directeur,
Louis-René Dessureault

Montreal, February 25, 2015

BEAJ09629004

Beaulieu Julie
305-590 Avenue de norvège
Québec QC G1X3E8

Dear Madam,

Congratulations! You have finished all the assignments for the course :

E-2014 350-303-FD (10-02-0) Psychologie de la communication

so you are now ready for the exam final. If the final evaluation includes more than one exam, you have to complete all of the exams before 2015-05-27. If you have not completed the exams by that date, we will be obliged to issue a transcript showing a Failure for this course.

To register for the exam, go to the Cégep à distance online learning environment and, in the "Self administration" section, select the date and the institution where you will take the final evaluation and register. Please note that a period of nine days is required between the day you register for the exam and the day you take it. There are no exceptions.

For your reference, here are your access codes for the learning environment:

Your user code is: BEAJ09629004

Your password is: Tes31tir

To earn the credits associated with this course, you must receive a grade of at least 50% on the final evaluation and an overall grade of 60% (assignments and exams). If your final evaluation includes more than one exam, you must achieve at least 50% on each.

To prepare for the final evaluation, please refer to the Study Guide for your course, ask for advice from your tutor and watch the "Examination Stress" video on the cegepadistance web site.

We wish you the very best of success in your final evaluation.

Louis-René Dessureault,
Director